

Arthur-Hartmann-Schule

Sonderpädagogisches Bildungs- und Beratungszentrum mit dem Förderschwerpunkt Sprache

Nibelungenstr.41

89518 Heidenheim an der Brenz

☎ 07321/94 88 30

Telefax 07321/94 88 377 01

E-Mail: poststelle@04110978.schule.bwl.de

Homepage: www.ahs.hdh.schule-bw.de



Heidenheim, 8. März 2021

Liebe Eltern,

nach den neuesten Informationen des Kultusministeriums aus Stuttgart sind nun weitere Öffnungsschritte für den Schulbetrieb geplant. Danach soll **ab kommenden Montag, 15. März 2021 wieder** (wie bereits im Frühjahr/Sommer 2020) **eingeschränkter Regelbetrieb unter Pandemiebedingungen** an den Schulen stattfinden.

Die Arthur-Hartmann-Schule dies wie folgt bis auf Weiteres umsetzen:

- **Klasse 1 & 2 hat nun wieder jede Woche von Montag bis Freitag von 8.40 – 13 Uhr Unterricht.**
- **Klasse 3 & 4 sowie Klasse 5/6 hat nun ebenfalls wieder jede Woche von Montag bis Freitag von 7.50 – 12.10 Uhr Unterricht.**
- **Mittagessen und Nachmittagsunterricht finden nicht statt.**
- **Ab Montag, 15.3.2021 findet keine Notbetreuung mehr statt.**
- **Es besteht weiterhin keine Präsenzpflcht, d.h.die Eltern entscheiden, ob die Schulpflicht ihres Kindes im Präsenzunterricht an der AHS oder im Fernlernunterricht erfüllt wird. Bitte erneut im Schulsekretariat Bescheid geben (telefonisch oder per Email), wenn Ihr Kind nicht zum Präsenzunterricht kommt!**
- **WICHTIG v.a. für die Schüler*innen Klasse 3, 4 & 5/6:** „Die Verpflichtung zur Teilnahme an schriftlichen Leistungsfeststellungen in der Präsenz besteht für die Schülerinnen und Schüler auch dann, wenn sich deren Eltern grundsätzlich gegen eine Teilnahme am Präsenzunterricht entschieden haben.“ (Zitat aus Brief Kultusministerin Fr. Eisenmann vom 5.3.2021)

Alle Schülerinnen und Schüler, die bisher mit den Schultaxis befördert wurden, werden auch weiterhin wie gewohnt befördert. Sie erhalten zeitnah Nachricht vom Landratsamt, falls sich die Abfahrts- und Ankunftszeiten Ihres Kindes geändert haben sollten. **Im Schultaxi gilt strikte Maskenpflicht** für Kinder und Fahrer! Bitte halten Sie diese mit Ihren Kindern ausnahmslos ein!

Maskenpflicht: besteht nach wie vor im Unterricht nicht für die Klassen 1-4, wohl aber für Klasse 5/6 (siehe „Handreichung zur Maskenpflicht“ KM Okt.20). **Im öffentlichen Raum** (z.B. auf den Fluren/Toiletten, etc.) besteht ebenfalls **Maskenpflicht für alle Lehrkräfte und Schüler*innen der Klasse 5/6.**

Da wir bereits vor einigen Wochen den ersten, aktiven Corona-Fall bei einem Kind in der Notbetreuung hatten, **bitte ich auch weiterhin die Eltern aller Schüler*innen der Klassen 1-4, ihre Kinder zum freiwilligen Maskentragen im öffentlichen Raum wie Flure, Toiletten, etc. anzuhalten.**

Viele von Ihnen haben Ihr schriftliches Einverständnis zu diesem wichtigen gegenseitigen Schutz bereits schon letztes Jahr gegeben. Da wir damit sehr gute Erfahrungen gemacht haben und es auch bisher wegen freiwillig getragener Masken nicht zu weiteren Ansteckungen von Mitschülern oder Lehrkräften gekommen ist, wollen wir daran festhalten, dass auch die Kinder der Klassen 1-4 weiterhin freiwillig ihre Masken aufsetzen.

Bitte beachten Sie weiterhin: falls Ihr Kind **auch nur geringe Anzeichen für eine Corona-Infektion (Fieber, trockener Husten, Verlust von Geschmacks- und/oder Geruchssinn, etc.) hat, lassen Sie es bitte zu Hause und schicken es NICHT zur Schule! Ebenso wenn Kontakt zu einer coronainfizierten Person stattgefunden hat!**

Bitte informieren Sie sich weiterhin über die AHS-Homepage und wenden sich mit Fragen gerne ans Schulsekretariat, die zuständigen Lehrkräfte oder die Schulleitung!

Mit freundlichen Grüßen

Gez. Heike Mack/Schulleitung der Arthur-Hartmann-Schule